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Abstract (en)
[origin: JPH03108902A] PURPOSE: To provide a DBF antenna structure, which reduces the required number of digital beam forming DBF modules
by providing plural space prefilters and receiving plural signals from active modules placed above and outputting them to combined DBF modules
placed below. CONSTITUTION: Each of plural space prefilter circuit 4 receives plural signals from active modules 2 placed at upstream, with respect
to input and outputs a signal, which is the amplitude-weighted sum of signals communicated by the input to combined DNF modules 5 placed at
downstream with respect to output. Each DBG module 5 is combined with a sub-array of the array of an individual antenna 1, and sub-arrays are so
formed that they overlap each other. Weighting of the signal of each sub-array is selected, and its pattern is essentially sectional, so that only signals
coming from limited space range are allowed to pass through. The number of these space prefilter circuits 4 and DBF modules 5 combined with
them in smaller than the number of individual antennas 1.

Abstract (fr)
Un tel système comprend, typiquement : une pluralité d'antennes élémentaires (1) configurées en réseau, avec chacune un module actif (2)
associé ; une pluralité de modules FFC (5), recevant chacun un signal hyperfréquence provenant des modules actifs et délivrant des données
numériques complexes (I, Q) représentatives du signal d'entrée ; et des moyens processeurs FFC (6) élaborant des sommes pondérées à partir
de ces données numériques complexes, la pondération correspondant à une voie de réception définissant un faisceau étroit du diagramme de
rayonnement de l'antenne. Selon l'invention : - le système comporte en outre une pluralité de circuits de préfiltrage spatial (4), dont chacun reçoit
une pluralité de signaux en provenance des modules actifs (2) et délivre à un module FFC associé (5) un signal qui est une somme pondérée en
amplitude de certains des signaux reçus en entrée, chaque module FFC étant ainsi associé à un sous-réseau, les différents sous-réseaux ainsi
constitués étant imbriqués entre eux et la pondération étant choisie de manière que le diagramme du sous-réseau soit un diagramme sectoral ne
laissant essentiellement passer que les signaux en provenance d'une zone restreinte de l'espace, - le nombre des circuits de préfiltrage spatial (4)
et des modules FFC (5) est inférieur à celui des antennes élémentaires, et - les moyens processeurs FFC (6) traitent simultanément les signaux en
sortie des circuits de préfiltrage spatial, de manière à obtenir pour le diagramme de rayonnement de l'antenne un nombre équivalent de faisceaux
simultanés, distincts et de qualité homogène.
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